

Une nouvelle aire ludique à Lorient La Base

Du 15 juillet au 14 août, les sports de plage s'installent à Lorient La Base pour la seconde année consécutive. Baptisée Fun zone, une aire ludique proposera un plateau sportif sur sable et un espace de détente.

Compte tenu de la première expérience positive de l'été 2016 (fréquentation totale de 5 000 personnes), Lorient Agglomération a décidé de reconduire l'opération Fun Zone du 15 juillet au 14 août, de 14h à 20h.

Sur le parvis de la Cité de la Voile Eric Tabarly, à proximité de l'aire de jeux destinée aux enfants, un terrain de beach-soccer (foot de plage), un terrain de beach volley, un espace multi activités et une aire de détente sont accessibles au public 7 jours sur 7 et sans réservation.

C'est du sable fin déversé et aplani sur plus de 1 000 m² qui accueille cet espace détente aménagé avec des transats en bordure de la rade, des filets tendus pour le beach volley et le beach tennis. Des boules de pétanques, palets et molkky sont également à disposition sur présentation d'une pièce d'identité. En journée, un fond musical assure l'ambiance, un animateur s'occupe de recevoir et de renseigner les visiteurs et d'organiser les tournois le cas échéant.



Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - mbretonrobin@agglo-orient.fr
<https://www.orient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

